

碱 いしづえ

生徒三訓

自ら進んで学習する生徒（誠実）
健闘で明るい生徒（明朗）
人権を尊重し和諧正しい生徒（信念）

学校変革：熊本県1位を目指し、

快挙達成！！ 県中体連大会
県三位！おめでとう！

野球部は、7月22、23日の両日、水俣市で行われた県中体連大会に出場しました。1回戦山鹿中を6-4、準々決勝桜木中を2-0で退け、ベスト4入り。準決勝相良中と対戦し、0-3で惜敗、**県3位となりました**。決勝戦は嘉島西小野球部も応援に来てくれ、大いに盛り上がる、思い出に残る大会となりました。地域の皆様はじめ応援していただいたたくさんの方々、本当にありがとうございました。



女子バスケットボール部は、郡中体連大会を勝ち上がり、7月22、23日（土）にウイング松橋・大矢野総合体育館で行われた県中体連大会に出場しました。1回戦（北部中）、2回戦（竜北中）と勝ち上がり、準決勝で玉名中と対戦しました。県1位の玉名中は強く、善戦しましたが、惜しくも敗れ、**3位の結果でした**。最後の1分、1秒まであきらめずに戦い満足のいく試合でした。応援していただいた方々、本当にありがとうございました。



静岡県との防災教育交流会！
今後もさらなる交流を！！

8月22日（火）、嘉島町役場2階大会議室に於いて、本校生徒会執行部および各常任委員長、防災先進県である**静岡県掛川市立大須賀中学校生徒会**、小山町立北郷中学校生徒会が一堂に会し、熊本・静岡中学生防災教育交流会が行われました。



熊本地震後からこれまでの嘉島中学校生の様々な取組を執行部が発表しました。



災害時判断ゲーム（クロスコードゲーム）では、様々な災害時を想定した対応について班で意見を交わしました。

静岡県の中学生の災害に対する意識の高さを学んだ交流会でした。今後の本校の防災教育に生かしていきたいと思います。

嘉島中学校便り NO、6

平成29年9月4日（月）

発行責任者：校長 高森 富雄

学校教育目標

確かな学力を身に付け、心豊かで、生気あふれる生徒の育成

「嘉島中プライド」をつくる！

熊本県陸上記録会 安藤君 県5位

水泳大会 中富さん 県3位

陸上では、7月29日の熊本県中学生陸上選手権大会で、**3年生の** [REDACTED] が代表200mに出場し、24'03の自己ベストで5位に入賞しました。また、8月27日のジュニアオリンピックにおいても3年200mに出場し、更に自己ベストを更新し、23'92を出し5位に入賞しました。次は郡陸上中体連に向けて悔いの残らないよう頑張って行きたいと思います。応援よろしくお願ひします。

水泳では、8月19、20日に**熊本県中学生学年別水泳競技大会**が、玉名市の桃田市民プールで行われ、**2年生の** [REDACTED] が、50m背泳ぎに出場し、35'22のタイムで3位入賞しました。2位の選手との差はわずか100分の1秒でした。この悔しさをバネに次に向けてがんばってほしいです。

**熊本県吹奏楽コンクール
3年連続金賞 おめでとう！！**

7月25日（火）県立劇場において、**熊本県吹奏楽コンクール**が行われました。

課題曲「輝ける夏の日へ（八木澤教司作曲）」と自由曲「ガルーダの翼（広瀬勇人作曲）」の2曲を日頃お世話になっている方々への感謝の気持ちを込めて演奏しました。

結果はGOLD金賞。

3年連続の金賞を受賞できたのも、応援してくださったみなさまのおかげです。ありがとうございました。



JRCリーダー研修会、これからのリーダーに期待します！！

8月2日～8月5日の3泊4日での日本赤十字主催のリーダー研修が国立阿蘇青少年交流の家において実施されました。**2年生4名** [REDACTED] が参加し、リーダーとして必要な資質について学んできました。リーダー研修では、1日の見通しもつ先見の時間があり、分たちで考え行動していかなければなりません。他校の生徒とも交流を深めることができ、とてもよい経験になりました。

この経験を今後も生かしてほしいと思います。



